



Streamline Schwimm-Coaching und der Teilnehmer stimmen folgenden Vereinbarungen zu:

Innerhalb des Open Water Camps wird die spezielle Lern- und Trainingsmethode sowie die Schwimmtechnik von Total Immersion geschult. Ziel des Camps ist, dass der Teilnehmer in die Grundprinzipien dieser speziellen Methode und Technik eingewiesen wird, und lernt sie im Freiwasser anzuwenden. Der Teilnehmer erhält dazu vom Coach nach dem Camp Zugang zu seinen im Camp erstellten Videos.

Der Coach ist gemäß TOTAL IMMERSION, INC. als TI Coach ausgebildet und kann weitere Coaches als Unterstützung hinzuziehen.

Der Teilnehmer bestätigt bei Antritt des Workshops in der Lage zu sein mindestens 500 Meter am Stück Kraulschwimmen zu können und keine ausgeprägte Angst im Freiwasser zu haben.

1) Unterrichtseinheit

Das Camp startet am **8. Oktober 2022** am Abend mit einem gemeinsamen Abendessen im Hotel Behlys Boutique in Muskat, und endet am **14. Oktober 2022** gegen 10 Uhr (Check-out Hotel). An- und Abreise sind vom Teilnehmer selbst zu organisieren, die Kosten dafür sind nicht in den Camp-Gebühren enthalten.

Das Camp beinhaltet an 5 Tagen täglich min. 2x 90 Minuten Unterricht im Pool und/oder im Meer. Zudem erfolgt eine individuelle Videoanalyse des Teilnehmers. Am 5. Tag findet ein Bootsausflug mit Schwimmen und Schnorcheln (Ausrüstung wird gestellt) zu den Daymaniyat Islands statt. Die Ausführung all dieser Angaben ist jedoch vom Wetter abhängig und kann sich daher ändern oder teilweise ganz entfallen.

Des Weiteren beinhaltet die Teilnahmegebühr das Mittagessen und Abendessen sowie Wasser und Saft.

2) Unterrichtsgebühren

Die Gebühren für das Camp betragen insgesamt **1150 EUR** für Schwimmer und **650 EUR** für Mitreisende Nichtschwimmer. Bei der Buchung wird eine Anzahlung von **500 Euro** innerhalb 14 Tagen zur Zahlung fällig. Falls kein Zahlungseingang erfolgt gilt der Vertrag als nicht geschlossen und der Platz im Camp kann vom Coach anderweitig vergeben werden. Der Restbetrag ist bis spätestens **1. September 2022** in voller Höhe zu zahlen.

3) Widerrufsbelehrung

Sie haben das Recht, binnen 14 Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt 14 Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses (Zahlungseingang der Workshop-Gebühren).

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben müssen Sie dem Coach mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief oder per E-Mail an sabinevollmer-ti@yahoo.de) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs:

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, hat der Coach Ihnen alle Zahlungen, die er von Ihnen erhalten hat unverzüglich und spätestens binnen 14 Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrages bei ihm eingegangen ist. Für die Rückzahlung geben Sie bitte in Ihrem Widerrufsschreiben Ihre Bankdaten an damit eine Rücküberweisung möglich ist. Für die Rückzahlung werden Ihnen keine Entgelte berechnet.

4) Camp-Absage durch den Coach

Das Camp findet statt, wenn bis spätestens 1. September 2022 die Mindestteilnehmerzahl (6 Personen) erreicht ist. Falls die Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht ist behält sich der Coach vor das Camp abzusagen. In diesem Fall erhält der Teilnehmer die Camp-Gebühren vollständig erstattet oder hat die Möglichkeit kostenlos auf ein anderes Camp umzubuchen. Andere evtl. anfallende Kosten, z.B. durch die Anreise oder die Unterbringung werden vom Coach nicht übernommen.

Im Falle einer kurzfristigen Camp-Absage wegen Erkrankung des Coaches erfolgt ebenfalls eine vollständige Rückerstattung der Gebühren oder es besteht die Möglichkeit kostenlos auf ein anderes Camp umzubuchen.

Wird die Teilnahme am Camp vom Teilnehmer nicht wahrgenommen, so sind die Camp-Gebühren trotzdem zur Zahlung fällig. Unentschuldigtes Fernbleiben vom Camp führt nicht zur Rückerstattung gezahlter Gebühren.

4.1) Stornierung durch den Teilnehmer

Kann der Teilnehmer am Camp nicht teilnehmen werden folgende Gebühren zur Zahlung fällig:

Absage bis zum 1. Juli 2022: 25% des Gesamtbetrages

Absage bis zum 1. August 2022: 50% des Gesamtbetrages

Absage bis zum 1. September 2022: 75% des Gesamtbetrages

Bei einer Absage nach dem 1. September 2022 müssen 100% der Gebühren gezahlt werden.

5) Haftung, Hausordnung, Sicherheit

Für den Teilnehmer besteht ein Versicherungsschutz im Rahmen einer Berufs-Haftpflichtversicherung des Coaches. Für Verletzungen und Unfälle sowie Schäden an anderen Badegästen und Einrichtungsgegenstände des Bades oder des Hotels vor Beginn und nach Ende des Camps übernimmt der Coach keine Haftung, es sei denn, er hat diese zu vertreten. Die Unterrichtsteilnehmer und Begleitpersonen betreten und nutzen das Bad und das Meer auf eigene Gefahr.

Der Coach haftet unbeschränkt bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit, für die Verletzung von Leben, Leib oder Gesundheit, nach den Vorschriften des Produkthaftungsgesetzes. Bei leicht fahrlässiger Verletzung einer Pflicht, die wesentlich für die Erreichung des Vertragszwecks ist (Kardinalpflicht), ist die Haftung des Coachs der Höhe nach begrenzt auf den Schaden, der nach der Art der Tätigkeit vorhersehbar und typisch ist.

Eine weitergehende Haftung des Coachs besteht nicht. Der Coach haftet insbesondere nicht für Verluste oder Beschädigung von mitgebrachter Kleidung, Wertgegenständen oder Geld.

6) Gesundheit

Der Coach gibt zu beachten, dass der Unterrichtsteilnehmer **bei Antritt des Camps sportgesund** ist. Bitte sprechen Sie gegebenenfalls im Vorfeld mit dem Hausarzt über die Teilnahme und teilen Sie dem Coach **kursrelevante körperliche oder gesundheitliche Einschränkungen** unbedingt vor Antritt des Camps mit. Ohne entsprechende Vorkenntnis kann der Coach für entstehende Folgeschäden nicht in Anspruch genommen werden.

Der Teilnehmer bestätigt zudem dass er im Besitz einer Auslandsrankenversicherung ist die eine Behandlung vor Ort, sowie den Heimtransport bezahlt. Vor Camp-Beginn sind die entsprechenden Notfall- und Versicherungsnummern für den Krankheitsfall dem Coach mitzuteilen.

7) Film- und Fotoaufnahmen, Veröffentlichung im Internet

Erstellte Film- und Fotoaufnahmen können zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit oder Werbemaßnahmen durch den Coach im Internet, Tageszeitung oder ähnlichem veröffentlicht werden. Das Einverständnis kann im Anmeldeformular gegeben oder abgelehnt werden.

8) Sonstiges

Alle Übungen innerhalb des Workshops sind freiwillig.

Personenbezogene Daten einschließlich Haus- und E-Mail-Adressen werden ausschließlich zur Abwicklung der Kursorganisation verwendet und nicht an Dritte weitergegeben.

Mit seiner Bestätigung stimmt der Teilnehmer der Nutzung von Dropbox für die Übermittlung und Speicherung der im Kurs erstellten Videos zu. Aus organisatorischen Gründen sind alle Videos für alle Kursteilnehmer sichtbar. Der Teilnehmer verpflichtet sich daher ebenfalls diese Videos nicht an Dritte weiterzugeben.

Vaihingen / Enz, .04/2022



Streamline Swim Coaching and the participant agree to the following:

Within the Open Water Camp the special learning and training method and swimming technique of Total Immersion will be trained. The aim of the camp is that the participant is introduced to the basic principles of this special method and technique and learns to apply them in open water. The participant will receive access to the videos and photos made during the camp after the camp.

The coach is trained as a TI coach according to TOTAL IMMERSION, INC. and can call in other coaches for support.

The participant confirms at the start of the workshop that he/she is able to swim at least 500 metres at a stretch and that he/she has no pronounced fear in open water.

1) Lessons

The camp starts on 8 October 2022 in the evening with a dinner at Behlys Boutique Hotel in Muscat, and ends on 14 October 2022 at around 10 am (check-out hotel). Travel to and from the camp is to be organised by the participant and is not included in the camp fees.

The camp includes min. 2x 90 minutes of lessons per day in the pool and/or in the sea on 5 days. In addition, there will be an individual video analysis of the participant. On the 5th day there is a boat trip with swimming and snorkelling (equipment provided) to the Daymaniyat Islands. However, the execution of all these details depends on weather conditions and may therefore be changed or be partially cancelled.

Furthermore, the participation fee includes lunch and dinner as well as water and juice.

2) Tuition fees

The total fees for the camp are 1150 EUR for swimmers and 650 EUR for accompanying non-swimmers. At the time of booking, a deposit of 500 EUR is due for payment within 14 days. If no payment is received, the contract is considered not concluded and the place in the camp can be allocated elsewhere by the coach. The remaining amount must be paid in full by 1st September 2022 latest.

3) Cancellation policy

You have the right to cancel this contract within 14 days without giving any reason. The cancellation period is 14 days from the day of the conclusion of the contract (receipt of payment of the workshop fees).

In order to exercise your right of withdrawal, you must inform the Coach of your decision to withdraw from this contract by means of a clear declaration (e.g. a letter sent by post or by e-mail to sabinevollmer-ti@yahoo.de). In order to comply with the revocation period, it is sufficient that you send the notification of the exercise of the right of revocation before the expiry of the revocation period.

Consequences of withdrawal:

If you revoke this contract, the Coach must refund to you all payments it has received from you immediately and at the latest within 14 days of the day on which it received notification of your revocation of this contract. For the repayment, please state your bank details in your letter of cancellation so that a return transfer is possible. You will not be charged any fees for the repayment.

4) Camp cancellation by the coach

The camp will take place if the minimum number of participants (6 people) is reached by 1st September 2022 at the latest. If the minimum number of participants is not reached, the coach reserves the right to cancel the camp. In this case, the participant will receive a full refund of the camp fees or has the option to transfer to another camp free of charge. Other possible costs, e.g. for travel or accommodation, will not be covered by the coach.

In the event of a camp cancellation at short notice due to illness of the coach, the fees will also be refunded in full or the participant has the option of rebooking for another camp free of charge.

If the participant does not attend the camp, the camp fees are still due for payment. Unexcused absence from the camp will not result in a refund of fees paid.

4.1) Cancellation by the participant

If the participant cannot attend the camp, the following fees are due for payment:

Cancellation by 1st July 2022: 25% of the total amount.

Cancellation until 1st August 2022: 50% of the total amount

Cancellation by 1st September 2022: 75% of the total amount.

Cancellation after 1st September 2022: 100% of the total amount.

5) Liability, house rules, safety

The participant is covered by the coach's professional liability insurance.

The coach assumes no liability for injuries and accidents as well as damages to other bathers and furnishings of the bath or the hotel before the beginning and after the end of the camp, unless the coach is responsible for them. The participants and accompanying persons enter and use the bath and the sea at their own risk.

The coach is liable without limitation in cases of intent or gross negligence, for injury to life, limb or health, in accordance with the provisions of the Product Liability Act. In the event of a slightly negligent breach of an obligation that is essential for achieving the purpose of the contract (cardinal obligation), the Coach's liability is limited to the amount of damage that is foreseeable and typical for the type of activity.

The Coach shall not be liable for any further damages. In particular, the coach is not liable for loss of or damage to clothing, valuables or money brought along.

6) Health

The participant declares that he/she is in good health when starting the camp. If necessary, please talk to your family doctor beforehand about participation, and inform the coach of any physical or health restrictions relevant to the course before the start of the camp. Without such prior knowledge, the coach cannot be held liable for any consequential damage.

The participant also confirms that he/she is in possession of an international health insurance policy which covers treatment on site and transport home. Before the start of the camp, the coach must be informed of the relevant emergency and insurance numbers in case of illness.

7) Film and photo recordings, publication on the internet

Film and photo recordings may be published by the coach on the internet, in daily newspapers or similar for the purpose of public relations or advertising. Consent can be given or refused in the registration form.

8) Miscellaneous

All exercises within the camp are voluntary.

Personal data including home and e-mail addresses will only be used for the purpose of organising the course and will not be passed on to third parties.

With his/her confirmation, the participant agrees to the use of Dropbox for the transmission and storage of the videos created in the course. For organisational reasons, all videos are visible to all course participants. The participant therefore also agrees not to pass on these videos to third parties.

Vaihingen / Enz, 04/2022